



CARTA VIRTUAL DICIEMBRE 28 DE 2013 - 214

Redacción: Carlos Cortés Caballero

FELICITACIONES

Iniciamos este nuevo año como siempre con optimismo y por ello expresamos a los profesores y estudiantes de la UIS que gracias a sus trabajos lograron premios en eventos internacionales de toxicología. En Corea del Sur con EFECTOS DE LA EXPOSICIÓN AL VAPOR DE MERCURIO A NIVEL RENAL EN UNA POBLACIÓN EXPUESTA OCUPACIONALMENTE. Y en Ecuador con VALORES DE REFERENCIA BASADOS EN EL CONTEXTO GENÉTICO PARA LA ENZIMA BUTIRILCOLINESTERASA".

FACILMENTE

Comprende uno algunas cosas cuando se leen trabajos diferentes así sean o no "basados en el evidencia" como el que menciona El Tiempo- Noviembre 24 de 2013- que con solo mencionar que fue hecho en las Universidades de Pennsylvania y Harvard y considero que con solo mencionar esta última despeja dudas y dice que "se encontró que los estudiantes que hacían trampa en una tarea simple se inclinan más a trabajar en el Gobierno, luego de graduarse. Estudiantes con menos preferencias en pro de lo social también es más probable que quieran entrar en el servicio público".

MUERTE APARENTE

Ese estado que el profesor Eduardo Vargas Alvarado describe como "pasajero" en el cual las funciones de los órganos, respiratorio, circulatorio y nervioso "parecen abolidas y se caracteriza por la inmovilidad y la ausencia de respiración y de circulación" a pesar de la tecnología y de la definición mundialmente aceptada – DECLARACIÓN DE SIDNEY DE LA ASOCIACIÓN MEDICA MUNDIAL; 1968; enmendada en Venecia 1983- de Muerte cerebral, sigue siendo un motivo de

comentarios periodísticos. En esta oportunidad, según Portafolio- Noviembre 23 y 24 de 2013- se trató de "un bebé chino que había sido declarado muerto (AFP) en un hospital del este de China se puso a llorar cuando iban a incinerarlo en un tanatorio. Los padres del bebé, que tenía menos de un mes y estaba gravemente enfermo, aceptaron abandonar su tratamiento médico en un hospital de Anhui (este de China). Tras firmar el acta de defunción, el bebé fue entregado a una empresa fúnebre que finalmente no lo incineró porque se puso a llorar. La agencia no indicó cuánto tiempo pasó antes de que se descubriera que todavía estaba vivo.

SERA CIERTO?

Es lo menos que uno desprevenidamente se pregunta al leer ciertas noticias y no sabe si darles algún crédito o ignorarlas por completo pensando que no fueron bien interpretadas como la que leí hace unos días y que le pedí a uno de mis estudiantes sobresalientes de derecho que me reconfirmara pero hasta el momento no ha sido posible. Decía: "QUEDO INVALIDA. Por aplicarse la anestesia epidural sin hacer pruebas previas, una mujer del Municipio de Caldas, Antioquia, quedó inválida. Después de 20 años el Consejo de Estado falló a su favor y declaró responsable al hospital".- El Tiempo 26 de octubre de 2013-

Link recomendado de opinión:

<http://www.portafolio.co/opinion/analisis-y-la-republica-donde-quedan>

